



---

## **AGAL reconoce y felicita a Lula como nuevo Presidente de Brasil**

El pasado domingo 30 de noviembre se efectuó el balotaje en Brasil, segunda vuelta de la elección presidencial más reñida en el gigante sudamericano desde el término de la dictadura militar que imperó en ese país entre 1964 y 1986.

El triunfo de Luiz Inácio da Silva (conocido en todo el mundo como Lula) con un 50.9% de los votos (más de 60 millones de adhesiones), sobre el actual presidente Jair Bolsonaro (49.1%), es una noticia que da tranquilidad y esperanza a quienes valoramos la democracia y el progresismo en nuestro continente.

Como Asociación Gremial de Abogadas y Abogados Laboralistas de Chile, AGAL, saludamos con alegría la elección de Lula da Silva, un ex obrero, sindicalista y luchador por los derechos de los trabajadores atentados por la dictadura, quien presidió Brasil entre los años 2003 y 2010, reduciendo fuertemente la pobreza y desarrollando importantes proyectos sociales.

El domingo pasado, Lula da Silva ha resultado electo Presidente del Brasil, en un proceso electoral democrático que ha contado con garantías para todos los sectores políticos, de tal forma que sólo corresponde reconocer dicho resultado, como corresponde a todo Estado Democrático de Derecho. Los abogados laboralistas chilenos le deseamos mucho éxito a esta nueva etapa que comienza en Brasil y en la que esperamos se fortalezcan los derechos y la justicia laboral de los trabajadores brasileños.

**ASOCIACIÓN GREMIAL DE ABOGADAS Y ABOGADOS LABORALISTAS DE CHILE (AGAL)**

Chile, 2 de noviembre de 2022.